



## Liebe Kinder der Pfarrgemeinde Heilige Familie!

Am nächsten Wochenende feiert ihr wieder das Fest des heiligen Nikolaus. Ich weiß noch sehr genau, wie wir das im vergangenen Jahr zusammen gemacht haben und ihr mir mit den von euch gefüllten Socken und den vielen Spenden eurer Eltern und Familien geholfen habt, die obdachlosen Menschen in Düsseldorf zu unterstützen. Darüber habe ich mich damals sehr gefreut, ich war sehr stolz auf euch.

Gern würde ich auch in diesem Jahr wieder zu euch in die Kirche kommen, aber da weite Reisen nicht möglich sind und ich auch wegen meines Alters zur Risikogruppe gehöre, muss ich leider zuhause bleiben.

Ich möchte euch aber bitten, mir auch in diesem Jahr zu helfen, den obdachlosen Menschen in eurer Stadt eine Freude zu machen. Ihnen geht es ganz besonders schlecht und ich brauche dringend eure Hilfe und auch wieder die Unterstützung eurer Familien, um den notleidenden Menschen behilflich zu sein.

Ich habe da auch schon eine Idee:

Ich werde nächste Woche meine Stiefel in eure Kirche stellen lassen und bitte euch Kinder, sie mit **kleinen Süßigkeiten** für die Obdachlosen zu füllen. Meine Helferinnen und Helfer vom „gutenachtbus“ können sie dann in der Stadt verteilen.

Eure Eltern und eure Familien bitte ich, auch wieder mit Sachspenden zu helfen. Besonders benötigt werden **Decken, Schlafsäcke, Isomatten, Zelte, Unterwäsche \*)**, **gern auch Instantkaffee sowie Fertig- bzw. Dosensuppen und Süßigkeiten**. Spenden dürfen im Verlauf der Woche unter der Orgelbühne in der Kirche abgelegt oder am kommenden Sonntag mit zum Gottesdienst gebracht werden. Am Montag nach dem Nikolaussonntag holt der „gutenachtbus“ alle Geschenke ab.

Bitte helft alle mit, dass wir zusammen wieder ganz vielen Menschen helfen können.

Viele Grüße und alles Gute  
*Euer Nikolaus*

\*) Sonstige Kleidung kann in diesem Jahr nicht angenommen werden.